



Con voto en contra de MC se instala Comisión Permanente en San Lázaro

Sin que se declarara concluido el periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados, se instaló la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que trabajará durante este receso legislativo que concluye el 31 de enero.

La sesión de instalación se realizó en medio de la protesta de la bancada del Partido de Movimiento Ciudadano en el recinto de San Lázaro debido a que, nuevamente, fue excluido.

De los 37 diputados y senadores que integran la Comisión Permanente solo asistieron 29, quienes, de inmediato, procedieron a elegir a los integrantes de la Mesa Directiva, que será encabezada por el panista Santiago Creel Miranda.

Durante la sesión de instalación legisladores de la bancada emecista sacaron a relucir pancartas para expresar su molestia porque Morena nuevamente los excluyó pese a las dos resoluciones emitidas por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que mandataba a la Cámara de Diputados a integrarlos a esa instancia legislativa.

El Partido Acción Nacional cedió un espacio al PRD para su coordinador Luis Espinosa Cházaro participe en la Comisión Permanente. No así MC que no fue tomado en cuenta.

Son 19 los diputados federales y 18 senadores los que conforman la Comisión Permanente, la cual fue citada a sesiones el próximo 21 de diciembre.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/con-voto-en-contra-de-mc-se-instala-comision-permanente-en-san-lazaro/>